
Sächsischer Landtag 
8. Wahlperiode 

Kleine Anfrage 
der Abgeordneten Susanne Schaper, Fraktion Die Linke 

Medikamentenmangel in Sachsen 

 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Welche Medikamente und weitere wichtige Pharmaerzeugnisse sind nach Kenntnis 

der Staatsregierung derzeit von Lieferengpässen und Lieferverzögerungen betroffen? 
 

2. Für welche der in Frage 1 angegebenen Erzeugnisse steht nach Kenntnis der 
Staatsregierung kurzfristig kein adäquater Ersatz zur Verfügung? 

 
3. Welche Schritte unternimmt oder plant die Staatsregierung, um die Versorgung mit 

Medikamenten und weiteren wichtigen Pharmaerzeugnissen zu verbessern? 
 

4. Welche Medikamente, Pharmaerzeugnisse oder Stoffe für deren Herstellung werden 
derzeit in welchem Umfang bevorratet oder sollen künftig bevorratet werden? 

 
5. Welche Unternehmen stellen an welchen Standorten in Sachsen welche Medikamente 

oder sonstige Pharmaerzeugnisse her? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 24.10.2024 
 
 
 
 
 
Susanne Schaper, MdL 
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